



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Candelaria Enelisa Perez Bravo.

Nombre del tema: Técnica de Investigación.

Parcial: Único

Nombre de la Materia: Metodología de la Investigación.

Nombre del profesor: Dra. Gladis Adile Hernández López.

Nombre de la Maestría Ciencias Jurídicas Penales y Criminológicas

Cuatrimestre: 2°

TÉCNICAS DE INVESTIGACIÓN

Introducción

Como introducción de nuestra materia vamos a definir primeramente que es la metodología de la investigación, para ello la definimos de la siguiente manera

La metodología de la investigación es el método que se utiliza para resolver un problema de investigación mediante la recopilación de datos utilizando diversas técnicas, proporcionando una interpretación de los datos recopilados y sacando conclusiones sobre los datos de la investigación. En esencia, la metodología de la investigación es el proyecto de una investigación o estudio.

La palabra método se deriva del griego meta: hacia, a lo largo; y odos que significa camino, por lo que podemos deducir que método significa el camino más adecuado para lograr un fin. El método es un elemento necesario en la ciencia; ya que sin él no sería fácil demostrar si un argumento es válido o no.

Los métodos de investigación son un conjunto de procedimientos lógicos a través de los cuales se plantean problemas científicos y se ponen a prueba hipótesis e instrumentos de trabajo investigados.

Para realizar un trabajo de investigación se requiere llevar un protocolo para mejores resultados de la investigación y en esta unidad lo estudiaremos el debido proceso con sus respectivos procedimientos.

Las técnicas de investigación son los diferentes instrumentos de los que puede hacer uso el investigador con el objetivo de obtener datos , que una vez analizados permitan dar respuesta a las preguntas de la investigación, bajo un enfoque cualitativo, cuantitativo o una combinación de ambos, en las diversas etapas del proceso investigativo.

Las técnicas de investigación son elementos normativos que dan estructura al proceso de la investigación científica, con ellos se ordenan las etapas de la investigación y se aportan instrumentos y medios para la recolección, concentración y conservación de datos.

La técnica es indispensable en el proceso de la investigación científica ya que integra la estructura por medio de la cual se organiza la investigación.

Para realizar una investigación es muy importante aplicar las técnicas para un buen entendimiento tanto de lectura como de escritura para ello se necesita de los diferentes estilos que las técnicas nos proporcionan.

Ahora, nos enfocaremos a la importancia de la ortografía, la palabra Ortografía viene del griego orthos, que quiere decir correcto, y de grapho, que significa escribir, así que ortografía quiere decir escribir correctamente; muchas veces las personas tenemos dificultades para expresar correctamente tanto como escrita y verbalmente ya, que no encontramos las palabras adecuadas, pero como bien se dice este problema se debe a varios factores, a falta de lectura y practica en la escritura, aunque de acuerdo a mi entorno puedo decir que también existe el caso de persona con facilidad para expresarse verbalmente bien, sin embargo, para redactar carecen de ortografía, como también de expresar y redactar un texto correctamente; todos estos problemas y dificultades existen debido Según los expertos, las razones por las cuales una persona escribe con errores son varias, entre ellas se encuentran la distracción, la escasa importancia que se le da a la ortografía, la poca lectura de libros y la influencia de otro tipo de lenguajes tecnológicos.

Para realizar una investigación existen claves que se pueden aplicar y así plasmar bien nuestras ideas y poder aportar una investigación con excelente calidad:

1. Piense sobre qué va a escribir primero. Lo primero que debemos hacer es planear
2. No descuide la puntuación. Es importante conocer y aplicar los signos de puntuación
3. Entre menos palabras, más claro será. No escriba en dos palabras o más lo que puede expresar en una sola.
4. No use sinónimos innecesarios. No usar palabras rebuscada.
5. Respete el orden lógico de las frases
6. No abuse de los números. Muchas cifras en un mismo párrafo confunden al lector
7. Húyale a la ambigüedad. Los adjetivos que se usen en un texto deben ser contundentes
8. Revise su ortografía. Al terminar de escribir un texto, revise siempre si hay palabras mal escritas, repeticiones de ideas.
9. Pídale a alguien más que lo lea
10. . Escriba diariamente. practicar

CONCLUSIÓN

De acuerdo al tema abordado podemos decir que la ortografía es de suma importancia para la realización de un trabajo de investigación, ya que a través de ellos transmitimos los conocimientos adquiridos durante la investigación, y no solo en un trabajo profesional, si no en la elaboración de un texto cualquiera que deseamos hacer en nuestra vida diaria, para ello es importante la lectura de libros, así también nos ayudara a expresarnos verbalmente y tener un léxico más amplio.

También debemos de adaptar otros hábitos, como escribir correctamente en los mensajes de texto y así también en las redes sociales, ya que son aplicaciones que están a la orden del día, esa sería otra forma de aprender a redacta correctamente.

Existen paginas en redes sociales que pueden ayudarnos a combatir los problemas ortográficos conocer más sobre la escritura y la lectura, si sabemos aprovechar lo que a veces decimos que nos está afectando como sociedad en este caso el avance tecnológico en cuanto a la redes sociales.

Manuel Hernan Mosquera Chaves, J. T. (2012). Desarrollo y optimización de la ortografía en los estudiantes. . Obtenido de Trabajo de invetsigacion para optar por el titulo de Licenciado en Educacion Basica.

[https://repository.unilibre.edu.co/bitstream/handle/10901/7278/MosqueraChavezManue
lHernan2012.pdf?sequence=2](https://repository.unilibre.edu.co/bitstream/handle/10901/7278/MosqueraChavezManuelHernan2012.pdf?sequence=2)